Jahresbericht der Schützen 2022

Leider begann das Schießjahr 2022 genauso wie das Schießjahr 2021 aufgehört hat, wir durften nicht schießen wegen den aktuellen Corona Bestimmungen des Landkreis Goslar.

Endlich, am 07.03 durften wir wieder beginnen zu Trainieren.

Ab diesem Zeitpunkt bis zum Ende des Schießjahres haben wir 33 Schießabende durchgeführt. Im Durchschnitt waren 10 Schützen pro Schießabend anwesend.

In diesem Jahr stellt die Schützenabteilung mit *Fabian Knoke* den Großen König und mit *Lars Richter* den Kleinen König, worüber wir uns sehr freuen.

Unsere Mannschaften im RWK des KSV Goslar sind erfolgreich in die RWK-Saison 2023 gestartet, und werden die Saison genauso erfolgreich wie 2020 beenden.

Auf den Kreismeisterschaften 2022 hat die Schützengesellschaft Langelsheim folgende Titel im Einzel und Mannschaftswettbewerb erworben.

- > Rene Minola Luftgewehr Herren I
- ➤ **Kimberly Blume** Luftgewehr Damen I
- > Hartmut Richter Zimmerstutzen Herren III
- ➤ **Kimberly Blume** KK-Gewehr Damen I
- ➤ Hartmut Richter KK-Gewehr Herren III

Beim Kreiskönig und Pokalschießen haben wir folgende Erfolge gefeiert: Pokalsieger in Ihren Klassen wurden:

- **➤** Kimberly Blume
- > Rene Minola
- > Hartmut Richter

Weiterhin stellt die SG Langelsheim in diesem Jahr wieder eine Kreisjugendkönigin. Diesen Titel sicherte sich

Celine Koch

Einige Schützen haben sich für die Landesmeisterschaft 2022 qualifiziert und diese erfolgreich in Ihrem Rahmen abgeschlossen.

Hervorzuheben sind hier Rene Minola, der mit dem Luftgewehr diese LM auf dem 8. Platz beendete, und Hartmut Richter der in folgenden Disziplinen folgende Plätze belegte.

Luftgewehr Herren III
KK Liegendkampf Herren III
Platz
Platz

Euch beiden nochmals einen Herzlichen Glückwunsch zu diesen Leistungen.

Weitere Ergebnisse liegen zur Einsicht im Schießhaus aus.

Freitagsschützen

Nachdem wir zwei Jahre nur sehr wenig bis keine Aktivitäten durchführen konnten, hat uns 2022 wieder neue Hoffnung gegeben.

Im April starteten wir die Knobelsaison und sind während der Umbauphase im Schützenhaus ins VFR-Heim ausgewichen. Bei leckerem Essen und kühlen Getränken

haben wir die Abende genossen.

Der Jahresabschluss am 9. Dezember war hervorragend besucht.

An dieser Stelle vielen Dank an alle Teilnehmer.

Vielen Dank auch an Marianne für die Anrichtung der tollen kalten Platten. Ein weiterer Höhepunkt war dann unser Glücksschießen, bei dem es auch diverse kleine Preise zu gewinnen gab.

Den 1. Platz belegte Peter Knocke, dicht gefolgt von Stefan Ehli. Den 3. Rang verdiente sich Niels Rodermund.

Alle anderen waren trotzdem glücklich und zufrieden.

Nach dem gelungenen Abschluss 2022 blicken wir gespannt auf das kommende Jahr.

Die Termine lege ich nach Absprache ca. alle sechs Wochen fest. Die entsprechenden Informationen gebe ich über einen

E-Mail-Verteiler bekannt.



Hartmut Körner

Für das vorbildliche Verhalten auf den Schießständen möchte ich mich, auch im Namen meines Stellvertreters Andreas Schulze, bei allen Damen, Jugendlichen und Schützen bedanken.

Besondern Dank gilt unseren fleißigen Helfern, denn ohne eure Hilfe wäre vieles nicht machbar gewesen.

Wir wünschen allen Mitgliedern für 2023 alles Gute und Gesundheit, sowie Erfolg vor den Scheiben.

Jörg Knoke Schießsportleiter Andreas Schulze stellvertretender Schießsportleiter